
                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仕事では先輩方が自分にしてくださったように後輩を適切

に指導できるようになれたらと思います。 
 

 

(1)血液内科に進むことを決めたのはいつですか？また、その理由は？ 

研修医の 2 年目の夏ごろです。もともと内科を志望していて、研修医のときにす

べての内科をローテートしてみて診療科としての興味や仕事内容ややりがいや働

く人の雰囲気などを考慮して決めました。 

 

(2)他大学出身の小林先生は、長崎大学に入局することを決めた理由はなんでしょう

か？ 

 生まれ育った地域に貢献したいという気持ちが強かったです。実際に研修で働い

てからは尊敬できる先輩方の存在も大きかったです。 
 

(3)血液内科医としてやりがいを感じるのはどんな時ですか？ 

 患者さんがお元気になられたときです。 
 

(4)10 年後の仕事・私生活それぞれでの目標および、こうなっているだろうという

予測を教えてください。 

 仕事では先輩方が自分にしてくださったように後輩を適切に指導できるようにな

れたらと思います。私生活では子供をまともに育てることが目標です。また、ピ

アノの購入および騒音対策のため一戸建て賃貸への転居を検討しています。 

 

(5)最後に自己アピールをお願いします。 

 皆さんが思っているより背が高いです。 

小林 裕児（こばやし ゆうじ） 

長崎県佐世保市 生まれ 

佐世保西高校卒業（長崎県） 

熊本大学医学部卒業（ビリヤード部） 


